

Se requiere "dar el tirón" al campo: Enrique Martínez (El Financiero 13/12/12)

Se requiere "dar el tirón" al campo: Enrique Martínez (El Financiero 13/12/12) Héctor A. Chávez Maya Jueves, 13 de diciembre de 2012 Es momento de desarrollar su potencial con proyectos bien planteados, dice. El secretario de Agricultura, Enrique Martínez y Martínez, señaló que se requiere "dar el tirón" al campo, ya que a través de los años ha ido bajando su participación en el Producto Interno Bruto, al pasar de 16 por ciento a 3 por ciento. Al presentar a su equipo de trabajo, destacó que México es un país generoso en materia de riqueza agroalimentaria, y es momento de desarrollar su potencial, pero con proyectos bien planteados que tengan viabilidad económica para poder sacar a la gente de la pobreza. Sostuvo que el compromiso de su administración será modernizar y dar competitividad al sector agroalimentario nacional. "Los resultados deberán expresarse en mayores oportunidades para la gente del medio rural y en la construcción de un campo justo, generador de riqueza, con mayor contribución en la economía nacional y más rentable para quienes se dedican a trabajarlo", apuntó. Por otra parte, dio a conocer que Jesús Aguilar Padilla será el subsecretario de Agricultura; Arturo Osornio Sánchez, de Desarrollo Rural y Ricardo Aguilar Castillo, de Alimentación y Competitividad. El Oficial Mayor de la Secretaría de Agricultura será Marcos Bucio; y el coordinador de delegaciones, Víctor Hugo Celaya. Semblanzas Jesús Aguilar Padilla es originario de Cosalá, Sinaloa, licenciado en derecho por la Universidad Autónoma de Sinaloa. Fue gobernador de su estado y coordinador de la Comisión de Agricultura de la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) entre 2008 y 2012. Arturo Osornio Sánchez es profesor normalista, originario de Aculco, Estado de México. Fue presidente municipal de Aculco en dos ocasiones y diputado federal en la LIV y LIX legislaturas, en las que estuvo a cargo de la Comisión de Agricultura y ocupó el cargo de secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, respectivamente. En el Estado de México se desempeñó como secretario de Desarrollo Agropecuario, director general de Protección al Ambiente, coordinador general de Vivienda Rural y subdelegado del Medio Ambiente. Ricardo Aguilar Castillo es egresado de la licenciatura de derecho de la Universidad Autónoma del Estado de México, con maestría en gerencia política por la Universidad Politécnica de Madrid; realizó estudios en la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y el Instituto Latinoamericano de Planificación Económica y Social. Marcos Bucio Mújica es licenciado en administración pública por la Universidad Nacional Autónoma de México, y en ciencias políticas por la Universidad Autónoma de Occidente; se ha desempeñado como coordinador general de Delegaciones de la Secretaría de Agricultura; coordinador general de Participación Social de la Secretaría de Educación Pública y secretario particular de Francisco Labastida Ochoa, cuando éste era gobernador del estado de Sinaloa. Víctor Hugo Celaya es licenciado en economía por la Universidad de Sonora y cuenta con maestría en economía por la Saint Louis University, Missouri. Fue coordinador general del Consejo Asesor para las Negociaciones Comerciales Internacionales de la Secretaría de Economía.